

heinz.strueby@chinderhuus-muur.ch

Von: Heinz Strueby <heinz.strueby@chinderhuus-muur.ch>
Gesendet: Donnerstag, 23. April 2020 13:11
An: heinz.strueby@chinderhuus-muur.ch
Betreff: tagiNet Mitteilung von heinz.strueby@chinderhuus-muur.ch - Kopie an Absender
Anlagen: 20200423 RRKTZH Entschädigung Kita Pressemitteilung.pdf

Liebe Eltern

Der Kanton Zürich hat eine 80%-Entschädigung für nicht bezogene Betreuungsleistungen beschlossen, die ich Euch in der Beilage gerne zukommen lasse. Dies erlaubt es uns, als ersten Schritt auf die Verrechnung von nicht bezogenen Betreuungsleistungen im April zu verzichten.

Da die Entschädigung bis am 10. Mai begrenzt wurde ist nun auch klar, dass wir ab 11. Mai in den Normalbetrieb übergehen können und werden.

Ich freue mich, diese positive Nachricht weitergeben zu können und verbleibe mit sonnigen Grüssen

Heinz Strüby
Geschäftsführer Chinderhuus Muur